

各位

2018年2月21日

東京工芸大学

訂正のお知らせ

去る2月15日付けで、お送りいたしました『平成29年度シンポジウム&成果報告会』開催のリリースにつきまして、以下のとおり文言に一部誤植がございましたのでお知らせいたします。

正	誤
<p>基調講演Ⅱ 『カラーハンティング/色と生活の間にあるデザイン』</p> <p>藤原 大 先生（多摩美術大学教授）</p> <p>※ブランド ISSEY MIYAKE 時代に数々の世界的な作品の制作と受賞をされ、2008年に（株）DAIFUJIWARA を設立、現在は大学で教鞭をとるとともに、様々な活動を精力的に行っておられます。「カラーハンティング」という言葉を用い、自然や生物など、環境の中にある色を観察・把握し、サイエンスとアートをデザインでつなぐ展開をされています。</p>	<p>基調講演Ⅱ 『カラーハンティング/色と生活の間にあるデザイン』</p> <p>藤原 大 先生（多摩美術大学教授）</p> <p>※三宅一生デザイン事務所時代に毎日デザイン大賞やグッドデザイン賞等を受賞、2008年に（株）DAIFUJIWARA を設立、現在は大学で教鞭をとるとともに、様々な活動を精力的に行っておられます。「カラーハンティング」という言葉を用い、自然や生物など、環境の中にある色を観察・把握し、色見本化していく試みを展開されています。</p>

関係各位に対し、大変ご迷惑をお掛けいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。